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５月の行事が戻ってきました！ 
 ４月後半より部活動も再開され、まだ感染者数が高止まりの状況ではありますが、校内の
教育活動は少しずつコロナ禍以前に戻りつつあります。まだまだ中止となってしまう行事も
ありますが、それでも５月は昨年度以上に行事が行われ、学校に活気が戻ってきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5月 10日 生徒総会 
体育館には集まれないた
め、Zoomを用いてのオ
ンライン生徒総会。昨年
も実施しましたが、生徒
達ももうなれたもの。対
応力の早さに驚きです。 

5月 11,12日 芸術鑑賞会 
学年ごとにはなりましたが、体育館にて 3
年ぶりの芸術鑑賞会を行いました。劇団「笑
う猫」による「もったいないミュージカル」
を鑑賞。新聞にも掲載され、取材を受けた 1
年生は、「最近 SDGｓ（持続可能な開発目
標）という言葉をよく聞くけど、この劇を見
てなるほどと思った。物を大切にしていき
たい」と答えるなど、地球環境を守る大切さ
を学びました。 

5月 18日 2学年三校清掃 
茅野高校、長峰中学校、宮川小学校の三校が協力して
地域の美化活動を行う三校清掃が行われました。約
30年続く伝統行事であり、新聞でも大きく取り上げ
られました。実は、整備委員や奉仕厚生委員が中心と
なり、事前に三校清掃の目的を確認、その意義を学年
全員で学んだ上で臨んでいました。生徒会活動として
も大切な活動でした。 

5月 1６日 全校人権集会 
5 月後半は前期人権旬間でした。初日には
全校集会で人権についての学びを深めまし
た。生徒が話す場面がないことから、今年初
めて全校が体育館に集まりました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

5月 25日 各学年が総合的な学習の時間 
翌 26 日を含め、年間行事予定では１学年宿泊学習となっていましたが、コロナ禍により昨年
に引き続き 1日のみの自然教室に変更いたしました。それに合わせて、２,３学年も総合的な学
習の時間を深める 1日となりました。 

1年生は青少年自然の森へ行

き、考古館、遺跡、尖石の見

学をし、その後昼食や学年レ

クを通して親睦を深めまし

た。 

２年生はキャリア教育の一環

として、自分の興味あるテー

マに沿った取材先を探し、イ

ンタビューに出かけたり、調

査をする活動をしました。 

３年生はいよいよ本格的に進

路学習が始まりました。今回

は、専門学科のある 3校

（富士見高校、諏訪実業高

校、岡谷工業高校）の説明を

聞きました。お話を聞いてい

る姿にも 3年生としての自

覚が感じられ、頼もしい限り

でした。保護者の方にもご参

加いただきありがとうござい

ました。7月には私立高校の

説明会を計画しております。 

６月３日 壮行会 
応援によって声を出す
ことから、校庭で壮行
会を行いました。初め
ての試みで心配しまし
たが、心温まる壮行会
となりました。３年生
にとっては、これまで
練習してきた成果を発
揮する最後の大会にな
ります。自分を信じ、仲
間を信じ、相手への敬
意を忘れず、今ある自
分の力を存分に発揮し
てきてください。 

保護者の皆様への再度のお願い 
先日、中体連大会についてのお願いを配布いたしましたが、再度以下の点
についてご協力をお願いします。 
① 各会場において、感染予防対策へのご協力をお願いします。 
② 入場や応援の仕方は各競技から出される案内を遵守してください。 
③ 審判へのクレーム等は厳に慎み、清々しい応援をお願いします。 
④ 競技中のフラッシュ撮影はご遠慮ください。 
⑤ 撮影した動画等を SNS等へ公開することがないようお願いします。 

茅野市立長峰中学校 

 担当 藤澤 幹彦（教頭） 

 住所 〒391-0013  

茅野市宮川 11288 

電話 72-4108 FAX 72-4109 

◆地域の方から心温まるお電話をいただきました。 
中河原にお住いのご高齢の方から、「朝、可燃物のゴミを出そうとし
たところ、長峰中の男子生徒さんが集積場のドアを開け、「どうぞ」
と優しく声をかけてくださった。感激して目頭が熱くなり、思わず
電話しました。」 
ありがたいお電話でした。この場を借りてお礼申し上げます。 


